

---

Quand on aime, on ne compte pas : « 15/30/40 ». Le système de comptage des points de tennis est très spécifique. D'où vient-il ?

16-02-2017

avec

- L'ancêtre du tennis est le jeu de paume.

- Et son système de comptage de points en est issu.

- Au jeu de paume, les joueurs commençaient la partie au bout du terrain.

- Celui qui marquait avançait de 15 pas au premier point, 15 autres au second, et 10 pas pour arriver au filet, ce qui constituait un avantage dans le jeu.

- Les règles du tennis seraient une transposition de ce dispositif.

- Pourquoi comptait-on ainsi au jeu de paume ?

- Au Moyen Age, le système sexagésimal était fréquemment

pratiqué, et utiliser des fractions de 60 comme repères était courant.

- Pourquoi 15  
précisément ?

- De  
nombreuses hypothèses ont circulé.

- Mais au  
début du XVIe siècle, Erasme avoue dans ses Colloques que la manière de compter les points au jeu de paume est  
un mystère&hellip;